

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prix Mangawa 2017



Fans de manga ? Les jeunes de 11 à 18 ans de l'agglomération peuvent s'inscrire à la médiathèque de Moulins Communauté avant le 9 décembre pour deux opérations simultanées : un jury littéraire et un grand concours de dessin manga !

Prix lecteur jeunesse de manga 2017 !

Il s'agit du plus important prix de lecteurs manga en France organisé chaque année. Après avoir lu la sélection, les jeunes élisent le meilleur manga ! Une sélection de 15 ouvrages parus entre septembre 2014 et août 2015 en France est proposée à la lecture et à l'impitoyable choix des jeunes lecteurs de 11 à 18 ans. Répartis en trois catégories (Shonen, Shojo et Seinen : respectivement pour adolescents, jeunes filles et jeunes hommes), les meilleurs mangas désignés à la médiathèque de Moulins Communauté feront l'objet d'une centralisation des votes pour une remise du Prix Mangawa 2017 à Paris en avril prochain, en présence des éditeurs.

Les jeunes amateurs de manga sont appelés à découvrir la sélection à la médiathèque de Moulins Communauté le 26 novembre à 16h. Ils auront quelques mois pour lire les mangas et désigner leurs coups de cœur.

Grand concours de dessin manga

Parallèlement au jury littéraire, un concours de dessin est lancé afin de révéler les jeunes talents de l'agglomération. Les dessins sont à remettre à la médiathèque avant le 27 janvier 2016 pour pouvoir concourir. Ils seront ensuite envoyés pour une sélection nationale dans deux catégories : 11-14 ans et 15-18 ans. Le dessin lauréat illustrera l'affiche du prochain Prix Mangawa.

Les lauréats recevront un bon d'achat de livres d'une valeur de 25 € et une invitation à la remise du prix Mangawa à Paris début avril 2017.

Le dessin, de format portrait A4 en couleur, doit être une œuvre de création, sans aide de logiciels informatiques, ayant trait à l'univers du manga et/ou du prix Mangawa. Toute copie d'une œuvre existante sera écartée.

Le prix Mangawa

La France est le deuxième pays lecteur de bandes dessinées au monde ! Face à ce constat, Marie et Thierry Lequenne, libraires à « L'ange bleu » à Périgny, dans le Loir et Cher, décident de créer le Prix Mangawa en 2005. Il s'impose comme le plus important prix de jeunes lecteurs manga de l'hexagone. Ce prix national est relayé à la médiathèque de Moulins Communauté afin de promouvoir la lecture de mangas de qualité, un genre littéraire et graphique à part entière venu du Japon qui a fait des adeptes partout sur la planète.

Samedi 26 novembre 2016 à 20h30



Médiathèque de Moulins Communauté

3°°~#.#°-3~#.#°11E1E#

Tél. 04 43 51 00 00 - agglo-moulins.fr

<http://mediatheques.agglo-moulins.fr/agglo-moulins.fr>